



Obwohl wir dir
die Ruhe gönnen,
ist voller Trauer unser Herz.
Dich leiden sehen
und nicht helfen können,
das war wohl
unser größter Schmerz.



Mit Traurigkeit im Herzen, aber mit dem Gedanken an ein Wiedersehen, nehmen wir Abschied von meinem geliebten Mann, unserem besten Papa, Opa, Schwiegerpapa, meinem Sohn, Schwiegersohn, Bruder, Schwager, Onkel, Neffe und Cousin, Herrn

Herbert Braunhofer

der am 20. April 2009, nach langem, schweren Leiden, nach dem Empfang der Hl. Krankensalbung, im Alter von 52 Jahren friedlich seinen Lebensweg beendet hat.

Wir begleiten unseren lieben Verstorbenen am Donnerstag, dem 23. April 2009, um 14.00 Uhr von der Totenkapelle aus zur Hl. Messe in die Pfarrkirche Prutz und anschließend auf dem Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Prutz, Kauns, Niedergallmigg, Fließ, Fließerau, Starckenbach, Deutschland, Nesselgarten, Urgen, am 20. April 2009

IN LIEBE

Deine Frau	Renate
Dein Sohn	Martin mit Michaela
Deine Tochter	Bianca mit Mathias
Deine Enkel	Elena und Celine
Deine Mama	Maria
Deine Schwiegermama	Irma
Deine Geschwister	Rosmarie, Zita, Vroni, Karl, Romana, Andreas, Armin, Cornelia, Bruno mit Familien
Deine Schwägerinnen und Schwager	Leopold, Rosmarie, Birgit mit Familien

Im Namen aller Verwandten.

Die Rosenkränze beten wir am Dienstag und Mittwoch um 20.00 Uhr in der Pfarrkirche Prutz.